



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Felicidades por este primer aniversario del programa, este día, que han iniciado, que sea muy exitoso y que sean muchos, pero muchos años más. Efectivamente estoy aspirando a representar un proyecto conjunto para poder sacar adelante al país, que incluye por supuesto a mi partido, el Partido Acción Nacional, pero a los partidos de la alianza, PRI, PRD, igualmente a la sociedad en pleno, que podamos construir entre todos un polo opositor más fuerte, más poderoso para que pueda pasar de ser opositor a ser gobierno y haga un gobierno distinto, un gobierno que una, un gobierno que reconstruya, un gobierno que recupere el Estado de Derecho, que combata eficazmente la pobreza, la violencia”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4611?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AIAj8y4diVg5kSo&ithint=video&e=IUEeV7>